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ATA Nº 8 – Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
--------Ao sexto dia do mês de julho de dois mil e vinte, às catorze horas, por videoconferência, 
reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ---------------------------- 
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ---------------------------- 
--------Presentes: Manuela Frederico, Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo, Ana Poço, Carlos 
Beltrão, Ana Lopes, Marta Clemente. -------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Estudo sobre a empregabilidade; ------------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: e-Boletim informativo do CQA; --------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Envio de Fichas de melhoria com os respetivos dados para cada responsável 
de semestre/ano/serviço/setor; -------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Plano de trabalho sobre (in)formação e sensibilização aos estudantes; -- 
--------Ponto Cinco: Outros. -------------------------------------------------------------------------------------- 
 -----------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos ---------------------------------------------------- 

--------A Coordenadora do CQA começou por dar as boas vindas e agradecer a presença, 
mesmo tendo que se realizar, uma vez mais, a reunião por videoconferência. Comunicou aos 
membros do Conselho o motivo da não comparência da Doutora Patrícia. ------------------------- 
--------A Coordenadora do CQA informou os membros do Conselho do estudo sobre a 
empregabilidade. Comunicou que numa primeira fase foi feita auscultação telefónica e depois 
aplicado o questionário via plataforma informática. Informou sobre alguns problemas 
decorrentes da desatualização da listagem de contactos e que dificultam a obtenção de dados. 
Informou também da solicitação que anteriormente foi feita aos serviços académicos para 
pedirem aos estudantes que atualizem os dados quando vêm pedir os diplomas. Resumiu 
sobre os resultados obtidos e informou ainda sobre o contacto com o SANG. Explicou a 
importância de aprofundar o acompanhamento do percurso dos profissionais. Informou 
também das principais dificuldades referidas pelos licenciados. --------------------------------------- 
--------Analisaram-se algumas razões expressas pelos estudantes para não preencherem os 
questionários. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Falou-se sobre os Alumni e sua importância. -------------------------------------------------------- 
--------Relativamente ao e-Boletim informativo do CQA, a Coordenadora do CQA pediu 
sugestões aos membros do Conselho. ------------------------------------------------------------------------- 
--------Foi apresentado um esboço do e-Boletim já iniciado pela coordenadora do CQA e onde 
já constavam as sugestões dadas. ------------------------------------------------------------------------------ 
--------A Coordenadora do CQA relembrou sobre o envio das fichas de análise de dados e 
propostas de melhoria que no final de cada semestre/ano são enviadas aos Coordenadores 
de semestre/ano/serviço/setor juntamente com os dados que lhe dizem respeito e relembrou 
o circuito da informação. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Foram debatidos alguns constrangimentos na recolha de informação, por um lado, 
devido à interrupção letiva provocada pela pandemia, por outro, devido ao facto de não 
chegar informação ao CQA. -------------------------------------------------------------------------------------- 
-------- Quanto ao Plano de trabalho sobre (in)formação e sensibilização aos estudantes para a 
participação e adesão à expressão de opinião, a coordenadora pediu sugestões/ideias sobre 
como (in)formar e sensibilizar os estudantes. Mencionou a importância e exigência da 
Qualidade no Ensino Superior e reforçou a relevância da divulgação de resultados, circulação 
de informação e reforçou que o foco nos estudantes. Referiu a necessidade de termos um 
plano de trabalho de sensibilização aos estudantes pois temos agora de trabalhar com 
realidades diferentes e a importância de ter formas alternativas de comunicação com eles. 
Transmitiu que ir às salas de aula apesar de não ser fácil, era possível, mas agora, seja em 
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modo online ou híbrido, por isso temos de associar outras formas de “chegar aos estudantes”. 
Foram apresentadas várias sugestões e vai ser preparada a divulgação. ----------------------------- 
-------- A Representante do corpo discente Ana Lopes falou sobre a dificuldade de encontrar 
informação atualizada na página web de Escola e especificou com alguns documentos. -------  
-------- A Professora Cristina Veríssimo perguntou a opinião dos colegas sobre o Guia das Boas 
Práticas para a Coordenação e Cursos que está em audição pública. ---------------------------------  
--------Às dezasseis horas e trinta minutos horas deu-se por encerrada a reunião da qual foi 

lavrada a ata, a partir da qual se produziu a presente síntese. -------------------------------------------- 


